

# *Le président colombien reçoit le Prix Nobel de la Paix*

---



Oslo, 10 décembre (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a reçu aujourd'hui en Norvège le Prix Nobel de la Paix pour ses efforts décidés afin de ramener la paix à son pays après 50 ans de conflit armé.

Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu à la Mairie d'Oslo, le président colombien a relevé : « après le rejet de l'accord de paix par la population au cours du plébiscite, le Prix Nobel de la Paix a été le vent en poupe qui nous a impulsé pour arriver à notre destination, le port de la paix! »

Il a remercié spécialement Cuba et la Norvège de leurs efforts pacifiques et solidaires dans leur travail en tant que pays garants, ainsi que le Venezuela et le Chili qui ont joué le rôle d'accompagnateurs et d'autres pays. Il a dédié le prix à sa nation.

Dans son discours devant les participants à la cérémonie, le chef d'état colombien a indiqué que, de même que la vie, la paix est un processus qui réserve beaucoup de surprises et que peut-être maintenant l'on pourra rêver d'un monde sans guerres.

Il a ajouté que l'accord de paix de la Colombie est un rayon d'espoir dans un monde affecté par beaucoup de conflits et par trop d'intolérance.

Juan Manuel Santos a également mis en exergue le travail des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, organisation de guérilla et il a relevé la volonté de paix sans laquelle le processus aurait échoué.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/115118-le-president-colombien-recoit-le-prix-nobel-de-la-paix>



**Radio Habana Cuba**